



『ふじぶん』

校長 横田和長

木々の葉も色づき始め、ようやく秋の訪れを感じ始めたところ、また気温が下がり、肌寒さを感じるようになりました。今年の秋は、一段と短く感じられました。

そんな季節の移り変わりの中にあっても、心和むときは生徒たちの元気な姿と、近隣小学校の児童や保護者、地域の皆様とのかかわりの中で笑顔がたくさん見られるときです。特に今年は、本校中学生の有志生徒が実行委員会を立ち上げ、青少年委員の岡田様、毒島様の御尽力もいただき、『ふじぶん』が11月30日に本校体育館で行われます。

この『ふじぶん』ですが、富士見丘中学校地域教育連絡協議会子促事業の一環として行われ、この富士見丘中学校区の地域文化祭として、行われます。6月に有志中学生による実行委員会が立ち上がり、月1回程度のペースで実行委員会を開き、生徒たちが自分たちの意見を伝え、どのようにしたら実施できるか、どのようにしたら皆さんに喜んでもらえるか、長い時間をかけて議論し、創り上げてきました。本校の生徒たちだけでなく、近隣小学校や地域にもアナウンスし、出演団体を募集しました。結果、小学生、中学生、卒業生、PTAの計11団体が参加することとなりました。もちろん当日は中学生実行委員会が運営を行います。

この『ふじぶん』の良さは、小学生や中学生、地域の大人の方など、多彩な発表者による演奏、演技だけでなく、子供たちの手作りで来場されたお客様をもてなすところです。自分たちで考え、運営をどうするかなど細かな部分まで考えました。そうした子供たちの精いっぱいのおもてなしの心がこの『ふじぶん』そのものの雰囲気となり、来場された皆様の心を温めてくれるものと信じています。

この『ふじぶん』を通して、実行委員の生徒たちは、お互いの考えなどの違いを認め、尊重する姿勢、いわゆる多様性を認めながら、仲間と意見を交わし、目標に向かって工夫と努力を重ねてきました。たとえ失敗したとしても、それは価値ある経験となり、次につながっていることと思います。まさに『ふじぶん』は、生徒にとって大変価値ある行事ですし、今後は、富士見丘地域のしあわせを創る行事に育っていただきたいと思います。

最後になりましたが、『ふじぶん』の開催にあたり、多くの皆様には大変お世話になりました。この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。皆様のおかげで生徒たちは授業では学べない数多くの貴重な体験をすることになると思います。この経験は、きっと彼らの財産となり、大きな力となって、やがて次の世代の子供たちへつなげていってくれるものと信じています。当日も大変お世話になるかと思えます。会場にいらしたすべての方々が楽しみ、そして喜んでもらえる行事となるよう、中学生たちも頑張ります。今後とも御支援よろしくお願ひします。

地域文化祭「ふじぶん」

令和6年11月30日

明るく 楽しく 元氣よく
～第1回ふじぶん～

日時 11月30日(土)
開場 12:30
開演 13:00
開催場所 富士見丘中学校体育館(旧富士見丘小学校)

富士見丘中学校を舞台に、有志による地域の文化祭を行います！
ダンス、歌、楽器演奏など盛りたくさん！
作品の展示もあります！

出演

TAKANIチアダンス部	ハーモニーふじみ
MOCHA	ダンススタジオN高井戸
ピアノ&カホン	Fox in Box
美原カナ	Meteor Dance Team
吹奏楽部OB	コールしいの木
	SECRET

中学生実行委員会が春から準備してきました。ぜひ観に来てください！

ふじぶんキャラクター
バクラ

上履き・下足入れ
持参してください
(靴箱がありません)

富士見丘中学校地域教育連絡協議会子促事業 2024ふじぶん実行委員会

1学期の活動から「ゆるキャラ」の募集を始めました。

明るく 楽しく 元氣よく
～第1回ふじぶん～

富士見丘中学校発信の文化祭、『ふじぶん』のキャラクターを大募集します！
下の応募用紙にあなたの考えたキャラクターを描いて、校長室前掲示板の封筒に提出してね！
選考は2024ふじぶん実行委員会メンバーで行います。

応募用紙へGO!!

ひとり何枚応募してもOK!
先生の応募もOK!

ゆるキャラ募集中

締切:9月30日(月)

富士見丘中学校地域教育連絡協議会通子促事業 2024ふじぶん実行委員会

複数の応募の中から、この子に決定しました。かわいかったです。

2024
11/30
13:00～



於
富士見丘
中学校
体育館

小中合同「地域清掃」

11月25日

今年も地域清掃の季節がやってきました。富士見丘小学校、高井戸小学校、富士見丘中学校の3校合同地域清掃です。清掃場所を3校で分担する中で、昭栄公園だけは富士見丘小6年生と富士見丘中1年生の交流を目的に、一緒に清掃を行っています。

暑く長く続いた夏から、一気に気温が下がって寒くなったと思えば、また気温が上がり、日本の美しい秋は何処に消えてしまったのでしょうか。と思っているそばで、木々は葉を落として冬を迎える準備をしていました。掃いても掃いてもなくなる落ち葉。持って行った45Lのビニール袋の束がなくなるくらいいっぱい枯れ葉を集めました。



3年生 ☞ 浴風園

いちばん人数の多い3年生は、浴風園を担当しました。昨年に比べ、落ち葉の量が多く、ビニール袋を追加していただいていたので集めました。終了時刻を忘れるくらい、熱心に清掃に取り組みました。

2年生 ⇨ 玉川上水緑道

昨年度同様、都立玉川上水緑道では、「地域在来植物を守るため『外来植物』の引き抜き」に取り組みました。担当の方から短時間のレクチャーを受けて外来種のことを学び、作業に入りました。今年度は外来種撤去だけでなく、在来種の保存のため、『ススキ』の植え込みを行いました。ススキというと、穂を付けた背の高さのものを思い浮かべますが、今回植えたのは子どものススキ。大きく伸びて、玉川上水の秋の風物詩に育つといいですね。



1年A組 ⇨ 浅間橋公園

1年B・C組 ⇨ 昭栄公園

1年生・口腔保健指導 11月26日

学校歯科医の先生、歯科衛生士さんが来校し1学年対象に口腔保健指導を行いました。

手鏡で自分の口腔内を観察し、歯肉が腫れている部分を見つけてワークシートに転記し、歯ブラシの持ち方やデンタルフロスの使い方の指導を受けていました。生徒たちは、実際に手鏡、歯ブラシ、フロスを持ちながら真剣に授業に参加している様子が見られました。



英語学芸発表会 11月2日

英語科の学芸発表会が勤労福祉会館で行われました。

今年も本校が司会を担当しました。出場者のスピーチとスキットも素晴らしかったのですが、裏方である司会者のTDさんとMKさんも会場の人気者でした。的確なタイムキーパーと美しい発音、審査員の先生からもお褒めの言葉をいただきました。



区立中学校連合文化祭@セッション 11月2日～4日



美術科と技術・家庭科の作品展がありました。本校の目玉は2年生・技術科の作品、「ウッディキューブラジオ Bluetooth」。木製のスピーカーで、スマホからの接続も可能なので、家庭でもキャンプ場でも、幅広い使用用途があります。見た目も木目でやさしく、大人にも大好評でした。

北條養護教諭よりメッセージ

11/11 から産休に入らせていただくこととなります。
 校長先生のお話の直後から、たくさんの生徒が「先生、おめでとうございます」「体、大事にして下さい」などと声をかけてくれ、嬉しく温かい気持ちでいっぱいです。
 年度途中でお休みに入ることになり、とても寂しい気持ちですが、みなさんの成長と活躍をいつも応援しています。
 寒くなってきたので体調に気を付けて元気に過ごしてくださいね。
 またみなさんと会えることを楽しみにしています☺

養護教諭
 北條 佳純



【Question】
 What is his/her name?
 Let's find it out !!

12月の行事予定表

日	曜日	行 事
1	日	
2	月	全校朝礼 三者面談（全学年）始 色覚検査（2年希望者）始
3	火	安全指導
4	水	
5	木	
6	金	三者面談（全学年）終
7	土	
8	日	
9	月	生徒朝礼
10	火	校外学習（2年）
11	水	常任委員会
12	木	避難訓練 評議会
13	金	
14	土	
15	日	

※【 】は学校支援本部 JOINT の関連事業です。

日	曜日	行 事
16	月	
17	火	
18	水	理科出前授業（3年）③④⑤
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	⑥大掃除
24	火	終業式（正装）給食あり
25	水	冬季休業日始
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

mini
マイ
クラ

地上4階建ての校舎のうち2階の壁・3階の床まで生コンが入りました。だんだん小学校校舎が見えなくなってきました。
 写真提供・NY

